

北方・岸良・南方合同運動会 開催

6月23日に、銀河アリーナにて北方・岸良・南方合同運動会が開催されました。

各地域の赤ちゃんからお年寄りまで幅広い年齢層が集まり、一筋縄ではいかない様々な競技を通して、交流をしながら優勝を争いました。

競技が終わった後は、輪になって内之浦音頭ときもつき音頭を踊り、合同運動会を締めくくりました。

当日は地元出身プロボクサーの天海ツナミ選手も駆けつけ競技に参加するなど、会場は大いに賑わっていました。



南州農場 給食に豚肉を提供

6月26日、28日に南州農場から肝付町の小・中・義務教育学校に合計79kgの豚肉を提供いただきました。

26日に宮富小学校に南州農場の職員の方2名が訪れ、子どもたちと一緒に給食を試食しました。

この日は、南州農場の職員の方と黒豚の飼育などについてお話をしながら、和風黒豚ステーキをおいしくいただきました。

他の学年の子どもたちが教室にいる職員の方にお礼を言いに来るなど、給食を通じて、普段なかなかできない交流が行われた時間となりました。

CONTENTS : 目次

広報きもつき vol.230 August 2024

- 02 防災特集 災害に備える
- 04 まちの話題
- 08 町からのお知らせ
- 10 『キオビエダシャク』にご用心
- 11 町立病院だより ほか
- 12 文化センターからのお知らせ
- 13 教育委員会コラム 教育長室の窓から
- 14 楠隼中学校・高校だより
- 15 学校ニュース
- 16 地域おこし協力隊活動報告 ほか
- 17 栄養士さんが教える身体が喜ぶハッピーレシピ

- 18 セーフティライフくのみ岳
- 19 有料広告
- 20 本の森
- 21 有料広告
- 22 子育て支援施設紹介 ほか
- 23 人のうごき ほか
- 24 暮らしのカレンダー